
FSR Mathe Sitzung SoSe 2023
Protokoll: Georg

08.05.2023

Anwesend: Flo, Elisa,Jasmin, Lydia, Eva. N, Eva K. Paul, Georg, Claudia -> beschlussfähig 9/12

Inforundlauf

• Eva hatte Pavilions rausgesucht -> wollen diese an Adresse des StuRa schicken lassen

Mails und Anfragen

• Anfrage wie viel Planer wir für das Wintersemester haben wollen

• aus Erfahrung bleiben bei großen Anzahlen viele bei uns liegen; könnten sie für Interessierte im
Nachhinein anbieten

• Beschluss:
Wir sind dafür 25 Kalender zu bestellen.
Ja/Nein/Enthaltung: 8/0/1 -> angenommen

• Aufgrund des am 26.04.23 an den FSR Mathematik gestellten Antrags der Students for Future
Leipzig auf Förderung der Puclic Climate School 2023 durch den FSR Mathematik wollen wir
eine Zweckvereinbarung zum Zweck der Übernahme für die Bezahlung einer Übernachtung inkl.
Frühstück einer/s Teilnehmenden und den Druck inkl. Versand eines Banners abstimmen. Wir sind
dabei bereit, Kosten in Höhe von

• Beschluss:
250 Euro zu übernehmen.
Ja/Nein/Enthaltung: 3/2/4 -> abgelehnt

• Beschluss:
200 Euro zu übernehmen.
Ja/Nein/Enthaltung:8/1/0 -> angenommen

• Jasmin möchte den Verantwortlichen demnächst Bescheid geben

Spieleabend (nächster am 11.05)

• Plakate hängen schon, Werbung über Telegram und WhatsApp (Jasmin) sowie Discord (Georg)
stehen noch aus

• Snack bestand muss noch aufgefüllt werden (bis spätestens diesen Donnerstag)

Veranstaltungen

• Studifahrt:
→ Lydia hat 3 potenzielle Ausflugsorte ausgesucht, Rückmeldung aber noch ausstehend, so dass
endgültige Entscheidung erst bei nächster Sitzung möglich
→ bestenfalls innerhalb der ersten 2 Wochen (Studis noch in der Kennenlernphase und noch weniger
Stress mit Aufgabenserien)
→ suchen noch Leute von uns, die mitfahren können

• Sommerfest:
→ Platz zwischen der Physik- und Chemiefakultät als location vorgeschlagen (keine Probleme wegen
Strom, Toiletten) + Friedenspark für Volleyball
→ Aber vielleicht zu klein für um die 200 Leute, Ruhestörung für Wohnheim am Abend?
→ zentralen Fragen auf das Orga-Treff für das Sommerfest mit den Infos am kommenden Mittwoch
vertagt
→ Eli wäre prinzipiell auch bereit ein Volleyball-Turnier zu organisieren; vlt. auch mit Teams von
Mitarbeitenden der Fakultät bzw. Professor:innen
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Aktuelles von Bachelor und Lehramt (noch keine finalen Entscheidungen)

• Lehramt:
→ Seminar Schulmathematik soll durch Seminar Mathematik und Didaktik ersetzt werden

→ Diskussion über Aufbau/Ausgestaltung Lehramtsmodule:
- Möglichkeiten eines Mathemodul für das gymnasiale Lehramt (scheitert wohl an Personalfragen)
- Wie viel reine Mathemodule sollen enthalten sein; wie hoch ist der Anspruch an ein Grundver-
ständnis der Mathematik als Wissenschaft (auch im Vergleich mit dem Lehrstoff an anderen Unis)?

→ Gewöhnliche Differentialgleichungen sollen nun am Ende von Ana2 mit behandelt werden ->
dadurch werden 5 LP frei

→ Zudem sollen Lehramtsstudierenden etwa 4 Wochen vor Ende des Semesters jeweils in LinA und
Ana Seminare zum didaktischen Aufbereiten von Lehrinhalten haben und dafür keine Übungsserien
mehr bearbeiten müssen -> gäbe dann eigene Klausur für Lehramt bzw. Trennung von reinen
Mathestudierenden

• Bachelor Mathematik:

→ Fr. Brinkschulte hatte mündliche Prüfungen für Algebra 1 vorgeschlagen; wäre zu diesem Zeit-
punkt wohl organisatorisch größerer Aufwand, da Termine nach Wunsch des Studienbüros auch
schon weit im voraus bekannt sein sollten

→ Flo für Ana/LinA für mündliche Prüfung nach jeweils zweiten Veranstaltung -> gäbe dann 1
oder 2 Scheinklausuren als Prüfungsvorleistung (nimmt Notendruck zu Beginn raus, könnte nach-
haltigeren Lerneffekt haben)

Wahlen

• Unser Wahlraum ist die A520, wollen wieder Eis anbieten

• Wahlvorstand machen Paul und Eva N.

• Lydia will Kandidaten über Insta vorstellen: als Post mit Bild und ein paar kurzen Sätzen zu uns

• Zudem Vorstellung über Website und Aushang in der Uni
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